

«Nicht gewählte Weltregierung, die das Volk nie gefordert hat und nicht will.»

Elon Musk, CEO von Twitter (Tesla u.a.): «Das WEF wird zunehmend zu einer nicht gewählten Weltregierung, die die Menschen nie gefordert haben und die sie nicht wollen», twitterte Musk als Antwort auf die Ankündigung des WEF-Gründers Klaus Schwab, ein „Global Collaboration Village“ im Metaverse zu eröffnen.

BRAVO Elon. Ein Milliardär, der doch noch Hirnzellen hat.

Quelle twitter.com und hier:

<https://www.infowars.com/posts/elon-musk-blasts-wef-unelected-world-government-the-people-never-asked-for-and-dont-want/>

Zahlreiche wichtige Politiker sind nicht ans WEF gereist. Auch ein Zeichen, das für sich spricht. Schadet das WEF immer mehr Davos?